



PRÉFET DU CALVADOS

LE CABINET

Le bureau de la représentation de l'État
Et de la communication

Caen, le 5 décembre 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mouvement social du 5 décembre contre la réforme des retraites

Ce jeudi 5 décembre, le mouvement social contre la réforme des retraites a rassemblé 9000 manifestants à Caen, 1600 à Lisieux et 450 à Vire.

Avant même la fin des défilés déclarés en préfecture, un groupe minoritaire d'individus déterminés, avec le visage dissimulé, a procédé à des jets de projectiles ; certains policiers ayant été légèrement blessés.

Face à la détermination et à la violence de ces individus qui ont créé des barricades, dans le centre ville, en mettant le feu à des palettes et des poubelles, y compris sur les voies du tramway, les policiers ont du faire usage de gaz lacrymogènes pour les contraindre à cesser les dégradations. Ces manifestants ont également tenté d'empêcher les pompiers d'intervenir pour contenir les incendies avec la même violence (jets de projectiles contre les véhicules des pompiers).

9 individus ont été interpellés à 18 heures.

Le préfet du Calvados adresse ses remerciements aux policiers et aux gendarmes, départementaux comme mobiles, qui sont pleinement mobilisés pour garantir les libertés et la sécurité de nos concitoyens ainsi qu'aux pompiers qui sont intervenus sur les incendies volontaires sur la voie publique.

Le préfet du Calvados condamne toutes les violences et exactions commises aujourd'hui à Caen. Il en appelle également à la responsabilité des manifestants et des organisateurs de défilés afin que de telles actions ne se reproduisent pas au cours des prochaines manifestations déclarées pour les deux jours à venir.